



# ***pfoschdeschuss***

## **Weitere Trikots des Sportverein Waldrennach in Kenia angekommen**

Nach entsprechenden Presseberichten und direkten Kontakten mit befreundeten Vereinen gelang es bei der Aktion „Trikots für Afrika“ bislang insgesamt über 110 Sätze Trikots sowie weitere Sportartikel wie Bälle, Trainingshemden, Schienbeinschoner und in der Endphase ca. 100 Paar Fußballschuhe zu sammeln. Die Aktion fand erfreulicherweise eine unerwartet große Unterstützung sowohl von Vereinen, aber auch Privatpersonen und gewerblichen Unternehmen. Insgesamt beteiligten sich 23 Fußball- und ein Handballverein mit teilweise sehr großen Spenden.

Über die Publikationen konnten dann glücklicherweise weitere Ansprechpartner für bedürftige afrikanische Länder erreicht werden. Letztendlich gingen die Spenden neben dem „Hauptabnehmer“ Gambia (ca. 50 %) noch an Kenia, Ruanda, Eritrea, Guinea, Madagaskar und Uganda.

So wurden insgesamt sieben afrikanische Länder mit Spenden bedacht und erfreulich waren für die Verantwortlichen des Sportverein Waldrennach neben den sehr netten Kontakten mit den diversen Ländervertretern und deren Erzählungen über die Probleme in deren Ländern auch die große Dankbarkeit schon bei der Übergabe der für uns in Deutschland meist wertlosen Sportartikel.

Zwischenzeitlich sind die weiteren Spenden des Sportvereins Waldrennach in Kenia angekommen und sorgten – wie auch in Gambia und anderen afrikanischen Ländern – für eine große Freude in diversen Fußballvereinen des ostafrikanischen Landes.



*Große Freude herrschte bei einem Jugendteam in Kenia nach der Übergabe der Trikots.*

Wir verweisen auch auf unser ständig aktualisierte Homepage <https://www.sv-waldrennach.de/>